
Graulhet naturevasion escalade

Compte-rendu AG ordinaire du 20 janvier 2024
à Lisle sur Tarn à12h

Présents : 
Francis Gayraud, Alice De Gaye, Stéphane Lecat, Jean-Marc Cluzel, Elouan Sabathe, Géraldine 
Couderc, Christine Cavignaux, Abdelouahed Essamir, Claudette Formantin, Marie Remay, Fréderic
Langaud, Cécile Pandini, Delphine Nau, Anne Larroque, Yannick Ricordel, Joseph Maurino, 
Thomas Bonnaudet, Yannick Gaillard, Delthil Carole, Marion Lebreton, Maëlys Delthil, Philippe 
Salviac, Léa Caussé, Eric Rougié, Fundaro Fabienne, Fundaro Rachel, Fundaro William.

Excusés : Carine Barthès

Ordre du jour :

• Election des membres du CA ;

• Démission de la secrétaire : les nouveaux membres du CA (élus à l'AG) éliront un/une 

secrétaire, que ceux qui sont intéressés se présentent à l'élection des membres du CA ;
• Financement des formation SAE, SNE, ouvreurs et recyclage ;

• Organisation de la fête du club ;

• Planning 2024 d'ouverture de voies ; 

• Questionnement autour du nombre et du tarif des licences ;

• Vie associative : quelle implication des adhérents. 

• Questions diverses.

 Élection des membres du CA

Les personnes suivantes se présentent :

Jean-Marc Cluzel
Claudette Formantin
Philippe Salviac
Florian Cavenne
Natacha Thomas
Stéphane Lecat
Hélène Dubois
Carine Barthès
Abdelouahed Essamir
Marie Remay
Francis Gayraud
Delphine Nau
Cécile Pandini
Frédérique Langaud



L'ensemble des candidats ont été élus à l'unanimité.
Le nouveau CA se réunira à l’issue de l’AGO pour élire son nouveau bureau.   

 Financement des formations     :

Le club définie chaque année une enveloppe budgétaire pour la formation de ces adhérents.
Pour 2024 : 
Ouvreur : Elouan Sabathe
SNE : Frédérique Langaud
SAE : Marie Remay et Philippe Salviac
Recyclage : Abdelouhed Essamir, Natacha Thomas et Stéphane Lecat

Pour les SAE et le recyclage, il faut faire remonter la liste des personnes intéressées pour 
organiser des formations.

 Organisation de la fête du club     :

La fête du club pourrait avoir lieu au printemps, en avril en extérieur sur le site de Mont Roc. Ce 
point sera traité prochainement en réunion de CA. Création d’une commission spéciale pour son 
organisation ?
Possibilité de créer un sondage sur WhatsApp pour déterminer la date. 

 Planning 2024 d'ouverture de voies     :
Des sessions ont lieu tous les trimestres, à chaque vacances scolaires : Toussaint 2023 Lisle sur 
Tarn, prochaines ouvertures lors des vacances d’hiver et de printemps.
Durant ces périodes les salles sont fermées à l’escalade pour se concentrer de nouvelles voies => 
des dates seront fixées pour que le maximum de bénévoles puisse se positionner. Il est rappelé 
que pour aider, il n’est pas indispensable de savoir ouvrir des voies, il y a un gros travail de 
nettoyage, triage…

 Questionnement autour du nombre et du tarif des licences     :

Le club pratique les tarifs les plus bas du secteur. Il en résulte un nombre toujours plus important 
de licenciés : 227 à ce jour.
Ce qui a pour conséquence, particulièrement en début de saison, la saturation des salles certains 
soirs pouvant engendrer notamment des problèmes de sécurité. Effectivement, en l’état, il est 
difficile d’accueillir et d’initier les débutants. 
Afin de réguler le nombre de licences : 
doit-on augmenter le tarif ? différentes propositions sont faites qui seront reprises pour décision en 
réunion de CA.
limiter la période d’inscription ? proposition de limiter les inscriptions sur 2 dates en septembre lors 
de portes-ouvertes. Dans ce cas, communication des dates dès juin pour les licenciés qui 
souhaitent renouveler leur adhésion et sur le site internet pour les nouveaux. 

Proposition de réserver des créneaux en début d’année pour les débutants dans le but de les 
amener vers l'autonomie.



 Vie associative     : quelle implication des adhérents

Redéfinir la notion de faire partie d’une association : nous sommes plus que deux salles 
d'escalade, nous sommes une association ! Le rappeler dans le bulletin d’adhésion ?
Chacun peut s’impliquer dans la vie du club et peut proposer son aide : ranger les cordes, 
ouverture/démontage des voies, balayer la salle…. Tout est indispensable au bon fonctionnement 
du club

Questions diverses

 Thomas annonce qu'il arrête le créneau du jeudi soir à partir de la prochaine rentrée.

 Stéphane nous informe que le 27/04 Gaillac recherche des clubs sportifs pour une journée 
de sensibilisation. Il propose d’y participer pour le club.

 Fred nous montre le nouveau logo qui a été retenu pour le visuel du club et qui servira pour 
l'impression sur les t-shirt..

 Elouan nous annonce qu'il a été sélectionné pour les ½ finales du championnat de France le
27/01 à Chamonix. Cécile propose de regarder pour dégager un budget pour lui pour cet 
événement.

Un t-shirt avec le nouveau logo sera imprimé pour Elouan dans les jours qui viennent.

 Grimpe en tête : l'achat de cordes spéciales va avoir lieu pour faire de l'initiation et sécuriser
cette pratique pour les licenciés du club.

 Pan de bloc à Lisle : Fred nous informe que l'autorisation est en cours et la faisabilité a été 
validée.

Le CT occitanie peut nous aider pour la demande de subventions et le financement.

 Eric propose de préparer un programme des sorties falaise du club sous forme de planning 
et à thèmes.

FIN DE L'AG A 13H45

Francis Gayraud,
Président

Alice De Gaye,
                                       Secrétaire


